

Cardinal Dziwisz : « Vous les jeunes, qu'attendez-vous de l'Eglise ? »

Le cardinal Dziwisz, secrétaire de Jean Paul II pendant de nombreuses années, s'est rendu dernièrement à la Résidence Barbakan, un centre de l'Opus Dei pour étudiants à Cracovie.

06/06/2008

Mgr Dziwisz a passé un après-midi avec des étudiants qui participent

aux activités organisées par la Résidence Barbakan, à Cracovie.

Le cardinal a commencé par visiter l'oratoire, guidé par l'abbé Pedro Prieto, le vicaire régional de l'Opus Dei en Pologne.

Une fois passé au salon, Mgr Dziwisz a parlé des excursions de Jean Paul II dans les Abruzzes, un massif montagneux proche de Rome.

Quelques-unes de ces sorties leur ont permis de visiter Tor d'Aveia, un centre de rencontres de l'Opus Dei. « Le pape a pu s'y reposer en plusieurs occasions », a commenté le Cardinal.

Les étudiants, quant à eux, lui ont parlé des activités de solidarité, de catéchèse et de formation personnelle auxquelles ils participent. Le Cardinal leur a alors demandé : « Et vous, qu'attendez-vous de l'Eglise à Cracovie ? »

Le Vicaire régional a rappelé au Cardinal que l'Œuvre est arrivé à Cracovie au début des années 90. C'est Jean Paul II qui l'avait suggéré à Alvaro del Portillo, à l'époque prélat de l'Opus Dei. Au cours d'une audience, le Pape lui avait demandé dans quelles villes de Pologne il y avait des centres de l'Œuvre. Don Alvaro avait répondu qu'il y en avait à Varsovie et à Szczecin. Le pape avait répondu : « Eh bien, si vous n'êtes pas à Cracovie, c'est comme si vous n'étiez pas en Pologne ». Cette « négligence » avait été réglée rapidement.

Avant de partir, Mgr Dziwisz a laissé quelques mots dans le journal du centre : « Je suis content de votre travail. Je compte sur vous. Mais surtout, c'est le Christ qui compte sur vous, lui qui vous a appelé pour édifier l'Eglise à Cracovie ».

pdf | document généré
automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-be/article/cardinal-dziwisz-vous-les-jeunes-quattendez-vous-de-leglise/> (07/02/2026)